



## El pabellón 'Mireia Belmonte', escenario de una jornada escolar de bádminton

*Se disputó el pasado sábado 15 de diciembre*

22/12/18 – El pabellón 'Mireia Belmonte' de Las Torres de Cotillas acogió el pasado sábado 15 de diciembre una concurrida jornada de bádminton para los más jóvenes practicantes de este deporte. Incluida en el programa regional de 'Actividad Física y Deporte en edad escolar', los participantes en esta cita provenían de los centros docentes de la zona norte.

*"Tuvimos participando durante toda la mañana a más de 200 jugadores, jóvenes promesas venidas de municipios como Molina de Segura, Alguazas o Cieza y, por supuesto, de Las Torres de Cotillas", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.*



### +INFO